

Adrian Escudero. Director del Instituto de Investigación en Cambio Global (IICG-URJC) Universidad Rey Juan Carlos.

Adrián Escudero es catedrático de ecología y director del ***Instituto de Investigación en Cambio Global*** (IICG-URJC). Es un ecólogo interesado en cuestiones de carácter global relacionadas con la pérdida de diversidad biológica, con el cambio global y con su vertiente más aplicada que podemos integrar en lo que se ha venido en llamar *One Health* y con la ecología de restauración.

Ha trabajado en ecosistemas de alto estrés como pueden ser las altas montañas de clima mediterráneo, las tierras áridas incluyendo los bosques tropicales secos y los suelos de yesos uno de los hábitats más amenazados y desconocidos de nuestro entorno.